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-Foto de LA PRENSA, por A. Flores 
SANTA ANA DE FIESTA. Con mucha alegria se Iniciaron en 
esta dudad las festividades julianas en honor a Señora Santa 
Ana. Al fondo la Iglesia Catedral, donde se desarrollan actos 
religl0803. Izquierda el Teatro Nadonal, con las Fertas del 
Libro, Pintura, Dibujo y Actos Culturales. 

Miembro de Cruz Verde 
huye de grupo de FPL 

(San Miguel) . El so
corrista de la Cruz Verde 
Vlctor Manuel Romero 
Castro y Manuel Villalobos 
Quintanilla, desertaron de 
un campamento de las 
FPL, en el Cerro El Limbo, 
y otro en la zona de " El Jo
cote", en Chinameca, de
partamento de San Miguel. 

Ellos declararon, en la 
3a. Brigada de Infanterla, 

que terroristas que operan 
en Oriente mataron a bala
zos a compañeros suyos he
ridos " para que no 
sufran", según el informe 
por ellos ofrecido. 

Relatan que ellos fueron 
reclutados a la fuerza; les 
ofrecieron una paga de 
veinticinco colones diarios, 
que nunca recibieron. Es
__pasa a la página 28 ~ 
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Brasil en apoyo 111ayor 
producción de granos 

Se están dando los pasos iniciales para la cooperación 
de Brasil, en los pro~ramas de conservación de granos en 
El Salvador, que se ':ffi¡>Ulsan por parte del Centro de Co
~~8R'~~os Especializados en Granos y· Semillas, 

Se informó que a través de una empresa brasileña, co
nocida internacionalmente, como "La Casa Bernardo", 
se coordinará el suministro de sistemas de fumigación 
para los sectores cerealeros de El Salvador. 

El .objetivo, se dijo, es ayudar al desarrollo de la pro
ducción de granos en el pals, mediante la incorporación 
de sistema de protección a los mismos. 

En las actividades participan, el delegado de Brasil, Sr. 
Alfredo Mascarenhas, de la División Internacional, de la 

Otorgan 
6 becas · 

Seis becas de estudio ha 
concedido a alumnos y pro
fesores del Centro N a
cional de Artes, el Centro 
de Estudios Instrumenta
les CIDESIN, con sede en 
San José, Costa Rica, in
forma el Ministerio de 
Educación. 
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Casa Bernardo, y personeros relacionados con eJ agro na-
cional, se indicó. ' 

Al respecto, se habló de las dificultades existentes, en 
cuanto a la conservación de granos en el pals ; por ahora, 
se toman medidas tendientes a minimizar las pérdidas 
post-eosechas. 

Se dijo, que es punto importante, evitar que las co
sechas de granos sufran pérdidas, porque débese contri
buir en el pals, a los programas de alimentación existen
tes. 

Se ha tomado en cuenta que El Salvador, puede ser uno 
de los primeros paises en el área centroamericana, en lle
var adelante los programas de conservación de granos; 

__pasa a la página 45 _ 

Insisten en denunciar 
daños por los apagones 

Señoras de los mercados 
que se ganan la vida con la 
venta de carne, pescado y 
productos lácteos y· que con 
grandes sacrificios han po
dido comprar pequeños 
equipos eléctricos de refri
geración, se han acercado 
a la mesa de redacción de 

Sugiere que Morales E Mues_tra 
• plásttca 

este periódico, quejándose 
por las pérdidas económi
cas que les ocasionan los 
cortes de electricidad 
ocurridos durante todo este 
año y que han sido provo
cados por los ¡¡:rupos extre
mistas que dmamitan las 
__pasa a la página 45 _ 

Control de insecto que 
daña algodón tienen acepte retO agropeCUariO " Muestra Contem

poránea de la Plástica Sal
vadoreña" inaugurará 91 
Galerla de Arte el próximo 
23 de los corrientes en el 
Lobby principal ·del Hotel 
El Salvador Sheraton. 

Aceptar el reto plante
ado por el Consejo de Enti
dades Agropecuarias, es 
cuestión de honor para el 
ex presidente del Instituto 
·salvadoreño de Transfor
mación Agraria, Dr. José 
Antonio Morales Ehrlich, 
dice el Sr. CarlosGirón S. 

Al respecto, en carta en
viada a la Dirección de es, 
te diario dice lo siguiente: 

" Por cuestión de honor, 
el ex presidente del !STA, 
Dr. J. Antonio Morales 

Ehrlich, debe aceptar el 
reto que le ha planteado el 
Consejo de Entidades 
Agropecuarias, para discu
tir públicamente sobre la 
Reforma Agraria. 

Dirigentes del Consejo se 
apresuraron a hacer una 
serie de refutaciones y de 
duras criticas al citado ex 
funcionario por sus decla
raciones anteriores res
ponsabilizando a los ac
tuales gobernantes de es
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Distinción Dr. Escamilla 
de parte ·u. Evangélica 

La Universidad Evangé
lica de El Salvador hará 
honor al distinguido profe
sional salvadoreño, Dr. 
Manuel Luis Escamilla, al 
otorgarle el Titulo de Dr. 
Honoris Causa en Ciencias 
de la Educación, como un 
justo reconocimiento a los 
relevantes méritos y ac
ciones desarrolladas en el 
ámbito de la educación na
cional durante 52 años de 
ejercicio profesional. 

El Dr. Escamilla es 
miembro del cuerpo docen-

te de la Universidad Evan
gélica de El Salvador, des-

- de donde continúa forjando 
juventudes y aportando su 
talento en la conducción de 
las mismas. 

La proyección del Dr. 
Escamilla va más allá de 
las fronteras patrias; las 
aulas universitarias de San 
Carlos, Guatemala, de la 
Universidad Autónoma de 
Honduras, de la Universi
dad de Sao Paulo, Brasil. 
Esmerados aportes educa
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Existe en la pintura sal
vadoreña un lmpetu y sig
nificación artistica, que ca
da dla adquiere un recono
cimiento universal muy es
pecial. 

En nuestro pals, varios 
__pasa a la página 45 _ 

INFORMA. El Lic. Mario 
González R., Director de !S
CA TT, informa sobre los 
proLectos sobre sanidad ani
ma , desarrollo pesquero y 
tecnologla agrícola. 

El programa de control 
del p1cudo del algodón es 
supervisado por el Institu
to Salvadoreño de Capaci
tación y Transferencia 
Tecnológica, ISCATT, del 
Ministerio de Agricultura y 
Ganaderia. _ 

Se manifestó que las 
agencias de extensión del 
MAG , de La Libertad, y del 

municipio del Rosario de 
La Paz, llevan a cabo un 
programa de control del pi
cudo de algodón, que es la 
plaga con más daños oca
sionados a los algodoneros 
en esas regiones. 

Se manifestó que el mé
todo utilizado para el 
control, es el " cultivo 
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Apoya Refor111a 
Agraria técnica 

Trabajamos conjuntamente con el Ins
tituto Salvadoreño de Transformación 
Agraria, .[STA, para buscar el reconoci
miento monetano a las propiedades que 
fueron afectadas en la Reforma Agraria, 

explica, pero que no es culpa de los cam
pesinos, sino del sistema admnistrativo y 
técnicos empleados. 

Volvemos a repetir, dice el lng. 

(
, dice el Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, 

ministro de Agricultura y Ganaderla. 
Además, se busca la conjugación de 

mejores técnicas administrativas, las 

Muyshondt, que deseamos continué la re
forma agraria, pero -en forma técnica
Y no con esplritu politico, porque estamos 
conscientes de que los decretos no crean 
las riquezas o sea que si ya se decretó, va
mos a corregir las fallas. 

REINA LEO. Santa Ana. La 
señorita Cecilia Antonieta 
Sanabria AguiJar, de ·¡7 
años, ha sido electa del Club 
Leo, anexo al Club de Leones 
de Santa Ana. 

prácticas propiás del cultivo, y ver si se 
. integra el proceso agroindustrial para 
tratar de sacar las cooperativas del esta
do lamentable que se encuentran; hay 
muchas cooperativas que están mal, 

El ministro Muyshondt Y údice, en su 
reciente conferencia del mes de junio, se
ñaló que sobre el agilizar los trámites le-
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Señalan presio~es para 
precipitar Carta Magna 

"No podemos aprobar una nueva Constitución como en 
!962 que aprobaron los constituyentes de entonces una re
petición de la Constitución de !950, y lo hicieron en 48 ho
ras; la nueva Constitución tiene que ser algo más comple
to" , dijo ei diputado PDC, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes. 

"Si comparamos ese trabajo que mencioné anterior
mente, con el que está realizando la Comisión Especial 
para la elaboración de la nueva Constitución Polltica, nos 
daremos cuenta que se está trabajando por obtener una 
buena Carta Magna, r la fracción Demócrata Cristiana 
en la Asamblea, está msistiendo en entregar el proyecto 
al pleno en diciembre del presente año, pero he escucha
do versiones de otros partidos pollticos que ya hablan de 
concluirlo en abril del83 y no lo considero conveniente da-

das las situaciones que atraviesa el pals, señaló Rey 
Prendes. 

No solamente hay que tomar en cuenta el tiempo de ela
boración, sino la necesidad que existe de una nueva Cons
titución, asl como evitar en lo posible un atraso en la 
entrega de un marco constitucional, que el pueblo salva
doreño está esperando, afirmó. 

En otros paises para la elaboración del proyecto de 
Constitución se han tardado hasta dos años, para el caso 
en Honduras, esto no indica que nosotros tendremos esa 
tardanza por que es una necesidad grande del pueblo te
ner pronto la Constitución nueva, pero si indica que esta
mos haciendo un trabajo completo, ya hemos escuchado 
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-F ... do LA PRENSA, por Aldana 
POR REINADO. Alumnas de la ENCO serán presentadas 
como candidatas al reinado de los estüdiantes el 31 de este 
mes. La elección ~ronadón será el21 de agosto. Son ellas, 
señoritas Maria ranza Palados, Ana Gladys Arri~ola 
Carmen Elena Sán , Beatriz de Jesús Qulntannla, De 
Xlomara Ayala, Oiga Yanira Hurtado Cruz, Caren Lo es 
Durán y América Bemal UpeL 


